

Sozialdemokratische Gemeinderatsfraktion der Stadtgemeinde Gallneukirchen
Fraktionsvorsitzender & Stadtrat Kurt Winter
Köttstorferstraße 10, 4210 Gallneukirchen
Tel.: 0664/6145526, Email: kurt.winter@spoe.at

Gallneukirchen, 26.06.2013

Dringlichkeitsantrag

Die unterfertigten Mitglieder des Gemeinderates stellen gemäß §46 Abs. 3 der OÖ. Gemeindeordnung 1990 den Antrag, nachstehenden Verhandlungsgegenstand in die Tagesordnung der Sitzung des Gemeinderates am 26.06.2013 aufzunehmen:

Begründung der Dringlichkeit:

Beim vor kurzem eröffneten Skaterplatz fehlen nach Rückfrage mit zahlreichen jungen GallneukirchnerInnen noch mind. 2 Geräte (Miniramp, Funbox, Quaterpipe, Speedpipe oder Halfepipe). Mit diesen Geräten wird der jetzt ohnehin nicht besonders attraktive Skaterplatz aufgewertet. Ein Ankauf dieser Geräte muss rasch erfolgen, da die nächste Gemeinderatssitzung und damit eine Beschlussmöglichkeit sonst erst wieder für September 2013 vorgesehen ist. Nach rund 4 Jahren sollen wir die jungen GallneukirchnerInnen nicht noch länger warten lassen.

Die Einbeziehung von rund 30 jungen Menschen, die bereits 2009 den Skaterplatz geplant und 2010 mit unserer Bürgermeisterin einen Termin im Rathausaal hatten ist unbedingt erforderlich. Diese engagierten Jungen wurden bei der derzeitigen Umsetzung des Skaterplatzes nicht eingebunden, obwohl sie die eigentlichen Impulsgeber dafür waren.

Antrag an den Gemeinderat:

Der Gemeinderat der Stadtgemeinde Gallneukirchen ersucht VertreterInnen der rund 30 jungen GallneukirchnerInnen, die bereits 2009 einen Skaterplatz geplant und 2010 einen Termin mit unserer Bürgermeisterin hatten, zwei attraktive Geräte für den Skaterplatz auszuwählen. Von der Stadtgemeinde Gallneukirchen werden für diese Vorschläge innerhalb einer Woche Angebote eingeholt und diese Geräte danach so rasch wie möglich angekauft. Die Kosten dafür sollen 13.000 Euro nicht übersteigen. Eine ev. notwendige Budgetüberschreitung ist im Nachtragsvoranschlag vorzusehen. Informationen zum jeweiligen Stand der Antragserfüllung ist den Fraktionsvorsitzenden 14tägig zu übermitteln.

Mit kollegialen Grüßen,
die unterfertigten Mitglieder des Gemeinderates!